



Liebe Girkhäuserinnen , liebe Girkhäuser,
das Presbyterium der Ev. Kirchengemeinde Girkhausen
schließt sich schweren Herzens der dringenden
Empfehlung der Landeskirche vom 15.12.2020 an,
keine präsentischen Gottesdienste in der Zeit vom
16.12.20 bis einschließlich 10.01.2021 stattfinden zu
lassen.

Diese Entscheidung ist uns nicht leicht gefallen, aber
der Schutz der Menschen aus unserer Gemeinde ist uns
in dieser Zeit wichtiger als die Durchführung von
präsentischen Gottesdiensten.

Wir haben den Andachtsraum im Turmkeller
weihnachtlich geschmückt und lassen ihn in den
nächsten Wochen rund um die Uhr für Euch geöffnet.
Ihr könnt den Raum gerne für eine persönliche Andacht
nutzen.

Wir weisen aber darauf hin, dass auch hier die
Abstands- und Hygieneregeln einzuhalten sind.
Wir wünschen Euch ein schönes und gesegnetes
Weihnachtsfest und ein gutes Neues Jahr 2021.

Bleibet behütet !